

草津市立
老上中学校
学校だより
R4(2022). 12. 16

老中魂

「校訓」
「自主・創造」
文責 竹田 敏彦

《 2学期を締めくくる12月 》

長い2学期が終わろうとしています。みなさんこの2学期はどうでしたか。コロナ禍ではありましたが、2学期は老中祭など、行事も多く楽しく充実した学校生活を送れたのではないのでしょうか。しかしながら、この時期、第8波といわれる新型コロナウイルス感染症の感染拡大が広まってきており、さらに感染対策を強化していかなければいけない状況です。3学期に向けて、感染防止対策等にも協力をお願いします。



さて、FIFA ワールドカップ2022がカタールで開催されており、世界中で盛り上がっています。日本チームは、強豪ドイツ、スペインを破りグループE1位で決勝トーナメント進出を決めました。決勝トーナメントでは惜しくもクロアチアにPKで負けてしまいましたが、日本中に感動を与えてくれました。選手の皆さん感動をありがとう。

選手の活躍もさることながら、私は日本人サポーターの会場のゴミ拾いにも感動をしました。日本人のマナー、ボランティア精神、そして団結力、現地で選手とともに日本人のすばらしさを世界に発信してくれたのではないのでしょうか。小さな事かもしれませんが、このような活動も感動を与えるひとつだと思います。選手同様、日本人サポーターすごくかっこよかったです。このようなすばらしい考動、皆さんも見習ってほしいと思います。

< 全国学力・学習状況調査より >

「全国学力・学習状況調査」本校の状況を報告いたします。

- ◎国語の全体の正答率は 全県比1ポイント上回り、 全国比0.0ポイントで同じ比率
 - ◎数学の全体の正答率は 全県比3ポイント上回り、 全国比4.6ポイント上回った
 - ◎理科の全体の正答率は 全県比0ポイントで同率、 全国比1.3ポイント下回った
- 生徒質問紙からの結果を今後の子供たちの学習や学校、家庭での生活習慣の確立に向けて参考にさせていただけたらと思います。

・朝食を毎日食べている	本校 (89.4%)	県 (92.7%)	全国 (91.9%)
・毎日同じぐらいの時刻に起きている	本校 (73.6%)	県 (79.1%)	全国 (79.9%)
・自分にはいいところがあると思う	本校 (82.0%)	県 (76.2%)	全国 (78.5%)
・いじめは何かあってもいけない	本校 (94.7%)	県 (96.0%)	全国 (96.4%)
・学校に行くのは楽しいと思う	本校 (83.6%)	県 (82.3%)	全国 (82.9%)
・困りごとを先生や大人に相談できる	本校 (73.0%)	県 (69.3%)	全国 (66.5%)
・数学の勉強は好きだ	本校 (68.8%)	県 (52.2%)	全国 (58.1%)
・理科の勉強は好きだ	本校 (75.7%)	県 (59.9%)	全国 (66.4%)
・国語の勉強は好きだ	本校 (49.2%)	県 (57.0%)	全国 (61.9%)

基本的な生活習慣について、気になる項目があります。「普段1日当たり2時間以上携帯電話やスマートフォンでSNSや動画視聴などをする」という項目で県(55.9%)全国(52.0%)本校(58.7%)と高い数値が出ています。今一度、ご家庭でお子さんのスマートフォンや携帯電話等の使用状況の把握をお願いします。

《2年 校外学習》

11月8日(火)に2年生は、京都方面へ校外学習に出かけました。各クラスの班ごとでいろいろな、ものづくり体験を経験してきました。



《県駅伝大会》

11月18日(金) 希望が丘運動公園にて県駅伝大会が開催されました。晴天のもと選手たちは、精一杯力を出し切り、タスキを繋げていました。選手の皆さんお疲れさまでした。



《生徒総会》

11月14日(月) コロナ禍のため、リモートによる生徒総会が開催され、新たな生徒会がスタートしました。



《2年 出前授業》

11月22日(火) 2年生でいろいろな職種の方々、10名を招いて出前授業をしていただきました。



《2年 職業講話》

11月22日(火)に、老上中学校体育館において<GINLALA>のお二人、山崎ぎん(GIN)さん、菅野らら(LALA)さんに、職業講話を行っていただきました。当日は、歌を交えてコンサート風にご講演いただきました。貴重なお話ありがとうございました。



《体力向上プロジェクト》

12月5日(水)、9日(金)に2年生を対象に立命館大学博士(人間発達学)アスレティックトレーナー岡松秀房先生をお招きし、運動時にケガをしないようにするための準備体操やトレーニングの仕方など、実践を交えて教えていただきました。

